

Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

273 m²

Réf. PP6-994

6 980 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Faubourg Saint Germain - Dans un un bel immeuble ancien, situé au 4e étage avec ascenseur, magnifique appartement en parfait état d'une surface de 273,09 m2 loi Carrez offrant de belles vues dégagées, exposé Sud Ouest. Il comprend : une entrée, un vaste salon, une salle à manger, une master bedroom avec salle de bains et dressing, 4 autres chambres, 2 salles de bains, une salle douche, 2 wc, une cuisine entièrement équipée et une buanderie. Annexes : une cave, un débarras. Possibilité de louer un parking dans la cour intérieure de l'immeuble.

Paris VII - Faubourg Saint Germain - In a beautiful old building, located on the 4th floor with elevator, magnificent apartment in perfect condition with a surface area of 273.09 m2 loi Carrez offering beautiful unobstructed views, facing southwest. It comprises: an entrance hall, a vast living room, a dining room, a master bedroom with bathroom and dressing room, 4 other bedrooms, 2 bathrooms, a shower room, 2 WCs, a fully-equipped kitchen and a laundry room. Annexes: cellar, storage room. Parking available in the building's inner courtyard.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

